

## EL ECONOMISTA

# Su corta trayectoria vulnera efectividad en decisiones de banco central: expertos

La Junta de Gobierno de Banco de México se percibe ahora como la menos experimentada en casi 30 años de autonomía del banco central, advirtió el vicepresidente y senior portfolio Manager en Franklin Templeton, Luis Gonzali.

La Junta de Gobierno de Banco de México se percibe ahora como la menos experimentada en casi 30 años de autonomía del banco central, advirtió el vicepresidente y senior portfolio Manager en Franklin Templeton, Luis Gonzali.

Si el banco central se percibe como poco confiable, entonces sus herramientas para cumplir con su objetivo de inflación pierden efectividad, lamentó.

Esta limitada trayectoria que ahora caracteriza a los responsables de dirigir la política monetaria del país, se está presentando justo ahora que estamos con la recesión enfrente del principal socio comercial de México, Estados Unidos ,y que se necesita leer con precisión las señales del proceso interno de inflación, resaltó.

Para ilustrarlo, explicó que en el 2017, cuando la Junta estuvo integrada por el gobernador Agustín Carstens; los subgobernadores Roberto del Cueto, Manuel Ramos Francia y Alejandro Díaz de León, su experiencia acumulada en el desempeño previo en Hacienda y el mismo Banco de México sumaba 157 años.

En contraste, con la nueva conformación de la Junta, al sumar la experiencia de los actuales cinco miembros de la Junta de Gobierno en las instituciones financieras del país es de 45 años.

Aparte, tras conocerse el nombramiento de Omar Mejía Castelazo como miembro de la Junta de Gobierno de Banxico, el director de la calificadora Fitch en México, Carlos Fiorillo confió que el banco central mantendrá su independencia de decisión y seguirá ocupado de conseguir su objetivo único que es el combate a la inflación.

La institucionalidad macroeconómica es una de las fortalezas que destacan de México incluso en su calificación crediticia, refirió.

Preservarla en el actuar de la Junta de Gobierno será positivo para garantizar la estabilidad macro donde destaca México entre sus pares, señaló en entrevista.